



国際ロータリー第2530地区

郡山東ロータリークラブ会報

Rotary



クラブ創立記念日：1970年4月5日

2021-2022年間テーマ **ここに来れば友がいる。笑顔で会える火曜例会、エンジョイロータリー、参加して楽しもう**

会長：佐藤雄三 幹事：矢吹武治 公共イメージ・IT委員長：上田 眞
●事務局／〒963-8844 郡山市字賀庄15-1 新沢ビル302 TEL024-973-7813 FAX024-973-7814
●Email:kerc@cyber.ocn.ne.jp ●https://koriyama-east-rc.org/

●例会日／毎週火曜日
●例会場／郡山ビューホテル
TEL024-924-1111

第4回例会 (通算 2417回)

2021年8月3日(火)
開会点鐘 国歌 奉仕の理想 四つのテスト

会長あいさつ

お客様相手の商売

新型コロナウイルスの感染が増え、例会がこれからどうなるか、先の事はわかりません。

バスやホテル、お店などでお客様が転んだら、その施設を訴えることができるのでしょうか。あるスーパーで、床が濡れた売場で60代の男性が滑って転び、腕を骨折しました。個人事業主のその人は仕事を休まざるを得なくなり、店に1億円の損害賠償を起しました。裁判所は野菜から垂れたしずくが床に溜まり転倒、安全管理を怠ったとして2,100万円の賠償を命じました。お客様相手の商売は恐いなと思いました。

先日は孫の幼稚園の創立記念日でした。親子3代で通ったということで私も表彰を頂きました。国歌が流れましたが、保護者の方がたくさんいても誰も歌っていません。今は教えないのでしょうか。国の象徴である国歌に畏敬の念を持たなくて将来はどうなるのでしょうか。

幹事報告 矢吹武治 幹事

- スリランカ学友会へ寄付の報告
- 台湾花蓮RC 2021-22年度役員理事・組織図のご案内
- 第19回ロータリー全国開幕大会のご案内(2021年10月2日・東京)
- 田中作次バストRI会長「人生訓」のご案内

8月の会員誕生日

吉田健次さん(8.9) 塩田義智さん(8.16) 山内崇史さん(8.16)

ニコニコBOX

金田岩光様(郡山西RC)
佐藤雄三 矢吹武治 葛西秀匡 中村秀勝 加藤昌幸 橋詰勝雄 小川則雄
根本朝秋 相山 進 吉田純男 伊藤清正 鳴原和義 長尾 進 齋藤孝子
塩田義智 渡辺八重子

財団BOX

佐藤雄三 矢吹武治 葛西秀匡 橋詰勝雄 小川則雄 小池正幸 吉田純男
塩田義智

米山記念奨学会

葛西秀匡 中村秀勝 小池正幸 根本朝秋 (敬称略)

出席報告 会員数34名 出席29名 欠席15名 出席率55.88%

●他クラブ出席

- 地区RLⅠ 第Ⅲ期パートⅢ(7/24)…佐藤雄三 地区R財団セミナー…伊藤清正
- ビジター 郡山西RC会長 金田岩光様

第2回役員理事会 令和3年8月3日(火)

【審議事項】 ●8月・9月・10月プログラム… 1)9月14日(火)日帰り研修旅行→変更:通常例会(代替案)地区行事・8月30日開催「学友・平和フェロウシップ委員会コンサート(いわき市:アリオス)→コロナ状況悪化のため、会長・幹事参加とリヤめ 2)10月19日(火)例会変更:「昔話YouTube配信」→コロナで延期 3)8月例会出欠集計 4)9月プログラム(案)内 ●猪苗代湖漂着水草回収活動→状況を見て ●友好クラブ花蓮RCクラブ会報電子版→クラブHPへのアップしない ●新奉仕事業・支援事業(案)について

【報告事項】 ●2021-2022年度7月～9月納入金及び上期送金報告 ●スリランカ学友会への寄付報告 ●友好クラブ:花蓮RC2021-2022年度役員理事組織・会員名簿

ゲスト卓話「郡山西RCの奉仕活動について」 郡山西RC会長 金田岩光様

郡山西RCの今年度のスローガンは「世代間交流を深める」です。会員増強では、年配の先輩方から、最近の若い者の話はわからない。若者からは、なぜあんなことを言うのか、お互いを理解し合っていないのが現状です。若者から話を聞くと、親や労使に対する愚痴は成し遂げたい事がある、努力が認められないからです。先輩は、教訓を言っているつもりが減らず口になってしまう。私は、お互いを理解するために交流を深めることができればいいなと思っています。

郡山西RCの奉仕活動ですが、開成山公園に折り鶴の記念碑があります。この寄付によって、ニューヨーク9.11家族会、イングルウッドRCとつながりができました。同時多発テロのグラウンド・ゼロに、折り鶴が飾られたことがきっかけです。記念碑はグラウンドゼロの瓦礫の鉄骨から作られています。家族会、イングルウッドRCには、30～40人規模で、2015年から連続して来て頂いております。2019年には原発の視察、夜は例会に参加して頂いております。当クラブには英語に堪能な方がいらっしゃいます。

今はコロナの影響で来日できません。Zoomで繋ぐ話がありましたが、時差で時間が合いません。イングルウッドRCの柳沢さんという医師の方から、コロナのワクチンについて、アメリカの様子、副反応などについての検討、討論会の様子を翻訳して頂き、勉強しています。折り鶴の記念碑の前に会員が集まり、ありがとうのメッセージを送ったりもしました。コロナ禍でも国際交流を続けています。

郡山西RCでは、早朝例会として清掃活動をしています。「郡山そうじに学ぶ会」に参加させて頂き、朝5時集合、7時位まで郡山駅前を清掃しています。会員の家族や社員も参加しています。年1回ですが、コロナで今は休止しています。

私が入会して最初に言われたのは、ロータリーの奉仕は自分たちが仕事をして、利益で社会に貢献する。働く事は家族を養う事であり、家族が生活していくために必要。我々ロータリアンは仕事を第一に、税金を納める様な利益をあげた上で奉仕をする。

しかし、清掃など体を使って奉仕をしてみると、小さな事でも、みんなが集まると大きな奉仕に変わると勉強させて頂きました。

ガバナーは2つ以上のクラブと奉仕活動をとおっしゃっています。清掃活動が実施できるのであれば、他のクラブにもお声がけして、より大きな活動になってもいいと思っています。郡山東RCさんからもお声がけして頂ければ、一つ達成できます。お互い協力していきたいと思っています。



根本石油(株)

代表取締役社長 根本一男

郡山市安積2丁目37番地 TEL024-945-0101

(株)エヌ・アイ・ティーサポート

代表取締役 根本朝秋

郡山市安積町荒井字萬海33番12 TEL024-937-5503

第5回例会 (通算 2418回)

2021年8月10日(火)
開会点鐘 それでこそロータリー 四つのテスト

会長あいさつ

佐藤雄三 会長

東京オリンピックのブーケ

東京オリンピックが終わりました。いろいろありましたが、史上最大のメダル数になりました。表彰式では、メダルの授与の後にメダリストにブーケが贈られます。花はヒマワリ(宮城県産)、リンドウ(岩手県産)、トルコギキョウ(福島県産)、ナルコラン(福島県産)、ハラン(東京都産)です。トルコギキョウが福島県産であることから、放射能は大丈夫かと隣国から聞こえてきました。寂しく思います。



新型コロナウイルスは、2回のワクチン接種後にも感染すると言われていています。塩野義製薬では、飲み薬の治療薬を年内の早期承認をめざしています。さっそく株価が上がっているようです。一日でも早く、飲んで治る薬に期待したいと思います。

幹事報告

矢吹武治 幹事

- 8月のロータリーレート 1ドル=110円
- 志賀ガバナー、地区危機管理委員会よりお知らせ

「新型コロナウイルス感染防止に関する緊急通知」

(要約) …8月8~31日まで、福島県まん延防止等重点措置が適用になりました。状況を鑑みて、2530地区として、8/31まで例会、会食、集合を伴う活動は、基本的な感染対策を十分行い、感染リスクの高い行動は控え、リモート開催などの工夫をされるようお願い致します。

当クラブではこれらをふまえて例会を開催致します。

- マイロータリー登録のお願い

「福島から贈る感謝とエールのコンサート」のご案内 第2530地区学友・平和フェロウシップ委員会 委員 鈴木美恵子様

日時/8月30日(月)午後2時~・アリオス(いわき市)

主催/国際ロータリー第2530地区学友会

同ロータリー学友・平和フェロウシップ委員会

現在の所、アリオスとの打ち合わせで、今まで準備をしているものについては予定通り開催、但し、くれぐれも感染防止をして行うよう話を受けました。ご心配な方は無理をしないで下さい。



このようなことも予想しリモート配信(YouTube)を行います。

コロナで苦しんでいる今だからこそ、全世界へ素晴らしい音楽を贈りながら、福島からエールを贈ります。皆様にはご協力、ご協賛を頂き、感謝致しております、どうぞよろしくお願い申し上げます。

ニコニコBOX

猪苗代RC会長 江花祥雄様
矢吹武治 葛西秀匡 中村秀勝 加藤昌幸 橋詰勝雄 小川則雄 過足と茂 相山 進 嶋原和義 長尾 進 齋藤孝子 塩田義智 渡辺八重子 後藤吉宏 鹿野正道

財団BOX

福島グローバルRC 鈴木美恵子様
橋詰勝雄 過足と茂 小池正幸 塩田義智 後藤吉宏

米山記念奨学会

加藤昌幸 小川則雄 過足と茂 小池正幸

出席報告 会員数34名 出席19名 欠席15名 出席率55.88%

●ピジター

江花祥雄様(猪苗代RC) 鈴木美恵子様(第2530地区学友・平和フェロウシップ委員会 委員)

ゲスト卓話「2021-22年度会員増強・ロータリー情報委員会の取組みについて」 地区会員増強・ロータリー情報委員会 委員長江花祥雄様(猪苗代RC)

今年度ガバナーの地区活動目標は、8%の増員です。貴クラブでは約3名の増員になります。

全世界のロータリー会員数はここ10年、120万人前後を行ったり来たり、増えていません。メータRI会長は、今年度は10万人プラスにしようということで8%増の計画を立てました。ガバナーはそれに習っています。

2017-18年度は、201名入会・233名退会(-32名)

2018-19年度は、208名入会・238名退会(-38名)

2019-20年度は、187名入会・270名退会(-83名)

2020-21年度は、221名入会・209名退会(+12名)

石黒年度で、会員はやっとプラスに転じました。今年はますますプラスにしたいので、ご協力をお願い致します。今年の6月現在2530地区の会員数は2,219名です。

会員増強は、各クラブの会長、増強委員長にがんばって頂く事、また会員を啓蒙することです。常に問題意識を持ちながら進めていって頂きたいです。

皆さん、初めてロータリーに入会した時を思い出して下さい。私は入会を承諾してから6ヶ月なんの連絡もなく、ある日例会に出席するよう言われ、新入会員として紹介されました。大歓迎されましたが、2~3ヶ月たつと自分と話す人があまりいなくなり、辞めたいと思うようになりました。3ヶ月くらいスリーピングした頃、先輩から理事会に呼ばれ、いろいろな仕事を任せられるようになりました。それから楽しく、自分からクラブに溶け込んでいくようになり、友達もたくさんできました。

新入会員がいましたら、皆さんぜひフォローアップしながら、ロータリーの楽しさを伝えて下さい。

会員増強8%達成して頂くために皆様にご協力をお願いしていますが、来月からは会員増強委員会の18名が、63クラブを廻って頂くように致します。啓蒙運動と皆様に危機感を持って頂くためです。1回目が8~12月、2回目が2~5月メーキャップで例会に参加します。温かく迎えて下さい。

私は交換留学生を受け入れていました。タイ、フランス、アメリカ、毎日刺激があつて楽しかったです。

アメリカの子は猪苗代高校に1年、帰国後再び筑波大学で1年間勉強して帰国しました。長く音信不通でしたが、何十年ぶりかで突然やってきました。ちょうど猪苗代RCのクリスマスパーティーで、皆さんと懐かしく語り合いました。たまに本国から日本語でメールがあります。コロナを嘆いています。

子供達と連絡を取り合うことで、世界の事情が見えてきます。ロータリーに入って良かったと思います。

今、福島グローバルRCの鈴木美恵子様を中心とし、会員増強の方策の一つとしてレディースロータリアン、女性会員を獲得しましょうと様々な方向へ声がけしています。

会員増強8%で2530地区は蘇ると思います。どうぞよろしくお願い致します。

(有) 五 陵

代表取締役 橋 詰 勝 雄

郡山市菜根4-25-10 TEL024-932-3534